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Los urgenciólogos advierten de que en 10 años más 
de la mitad superarán los 50 años: “Seremos el 
colectivo más envejecido” 
 

Semes considera la ausencia de la especialidad vía MIR la razón de que hoy los 

servicios de urgencias y emergencias estén “envejecidos y sin relevo generacional”. Los 

urgenciólogos advierten de que en diez años serán el colectivo de médicos más 

envejecido del Sistema Nacional de Salud, con un 53,2% de profesionales con más de 

50 años y un 15,7% con edades comprendidas entre 60 y 65 años. Recogen así las 

previsiones que ya realizó el Informe Oferta-Necesidad de Especialistas Médicos 2021-

2035 y afirman que las urgencias y emergencias “presentan un déficit creciente de 

profesionales”.  

 

Fuente: https://isanidad.com/271295/los-urgenciologos-advierten-de-que-en-10-anos-

mas-de-la-mitad-superaran-los-50-anos-seremos-el-colectivo-mas-envejecido/ 

 

 

Mónica García anuncia una ley de gestión pública 
de la sanidad que elimine la entrada del sector 
privado 
 

La ministra de Sanidad Mónica García ha anunciado en el Congreso de los Diputados 

que proyectan derogar la Ley 15/1997 que permite la entrada del sector privado en la 

sanidad pública, y lo hará mediante una ley de gestión pública del Sistema Nacional de 

Salud que “blinde” la gestión pública directa en el Sistema Nacional de Salud. García se 

ha estrenado en la Comisión de Sanidad informando a los grupos parlamentarios sobre 

las líneas que marcarán su mandato al frente del Ministerio esta legislatura, con 

anuncios como la creación de la Agencia Estatal de Salud Pública, la duplicación de 

plazas MIR para psicólogos clínicos y un aumento del 15% de las plazas de medicina de 

familia.  

 

Fuente: https://isanidad.com/271478/monica-garcia-anuncia-una-ley-de-gestion-

publica-de-la-sanidad-que-elimine-la-entrada-del-sector-privado/ 
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Dra. Bárbara Casamor: “El elevado nivel de 
exigencia para acceder a estudios de Medicina 
puede incidir en la salud mental de los estudiantes” 
 

La Dra. Bárbara Casamor es la coordinadora de Atención Psicológica de la Fundación 

Galatea y del Servicio Telemático de Apoyo Psicológico a Estudiantes de Medicina 

(SAPEM), un recurso que proporciona atención psicoemocional a los estudiantes de 

Medicina en España. En esta entrevista, pone en relieve que el “elevado nivel de 

exigencia para acceder a los estudios de Medicina y el inicio de la práctica clínica en la 

carrera suponen una fuente de estrés que puede incidir sobre la salud mental” de los 

alumnos. 

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-barbara-casamor-el-elevado-

nivel-de-exigencia-para-acceder-a-los-estudios-de-medicina-y-la-practica-clinica-

pueden-incidir-en-la-salud-mental-de-los-estudiantes/ 

 

 

Sanidad convoca el 9 de febrero un Consejo 
Interterritorial del SNS monográfico sobre 
Atención Primaria 
 

En el consejo se abordará con las Comunidades Autónomas los problemas que tiene la 

profesión y el primer nivel asistencial. “Allí propondremos a los consejeros la creación 

de una Comisión de Atención Primaria en dicho consejo para que la AP tenga el papel 

estable y de desarrollo entre las CCAA y el ministerio que necesita nuestra sanidad para 

la adopción de medidas conjuntas y el intercambio de buenas prácticas”, informó 

García. 

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-convoca-el-9-de-febrero-

un-consejo-interterritorial-del-sns-monografico-sobre-atencion-primaria/ 
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Agustín Santos: “Hay que asegurar elementos 
finalistas de financiación en sanidad que eviten 
desigualdades territoriales” 
 

Médicos y Pacientes entrevista a Agustín Santos Maraver, presidente de la Comisión de 

Sanidad desde el pasado mes de diciembre, para conocer el plan de acción de esta 

comisión para la XV legislatura en materia de salud y las posibles soluciones a la crisis 

que atraviesa actualmente nuestro Sistema Nacional de Salud.  

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/agustin-santos-hay-que-asegurar-

elementos-finalistas-de-financiacion-en-sanidad-que-eviten-desigualdades-territoriales/ 

 

 

El informe del Consejo Económico y Social refrenda 
la falta de viabilidad jurídica del proyecto de Real 
Decreto relativo al test de proporcionalidad 
expresada por el CGCOM 
 

En relación con el Proyecto de Real Decreto por el que se modifica el Real Decreto 

472/2021, de 29 de junio, por el que se incorpora el ordenamiento jurídico español la 

Directiva (UE) 2018/958, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 28 de junio de 

2018, relativa al test de proporcionalidad antes de adoptar nuevas regulaciones de 

profesiones, el Consejo General de Médicos (CGCOM) manifiesta la coincidencia en 

las dudas jurídicas respecto a su viabilidad reflejadas en el reciente informe del Consejo 

Económico y Social (CES). El Dr. Tomás Cobo afirmó que “los Colegios de Médicos 

son los únicos garantes del disfrute de prestaciones sanitarias en condiciones de 

solidaridad, ética y progreso en la formación y la calidad asistencial”. 

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-informe-del-consejo-

economico-y-social-refrenda-la-falta-de-viabilidad-juridica-del-proyecto-de-real-

decreto-relativo-al-test-de-proporcionalidad-expresada-por-el-cgcom/ 
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Todos los sindicatos profesionales urgen al 
Ministerio a crear una categoría específica para el 
médico y a recuperar la paga extra recortada 
 

CESM, MC, SMA y SME recuerdan la especial cualificación de los facultativos por 

formación y responsabilidad y exigen el cumplimiento de la legalidad en la atribución 

de competencias. Estos sindicatos reclaman tanto una categoría específica para el 

personal médico como la total recuperación de la paga extra recortada hace más de una 

década.  

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/todos-los-sindicatos-

profesionales-urgen-al-ministerio-a-crear-una-categoria-especifica-para-el-medico-y-a-

recuperar-la-paga-extra-recortada/ 

 

 

La ministra Saiz cree que la ‘autobaja’ de Sanidad 
es “compleja” y que se debatirá con patronal y 
sindicatos 
 

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, ha indicado este 

miércoles que la propuesta de la ministra de Sanidad, Mónica García, para permitir 

‘autobajas’ en casos de enfermedad leve es una iniciativa “compleja” que se evaluará 

con las organizaciones y sindicales patronales.  

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-ministra-saiz-cree-que-la-

autobaja-de-sanidad-es-compleja-y-que-se-debatira-con-patronal-y-sindicatos/ 

 

 

Isabel Dolores Benito: “Las ayudas de la FPSOMC 
me permiten centrarme en mis estudios al 100%” 
 

Isabel Dolores Benito, de 25 años, ha terminado el doble grado de Derecho en 

Criminología con 6 matrículas de honor, un expediente académico que ha sido 

reconocido en los premios Jesús Galán de la FPSOMC. 

 

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/isabel-dolores-benito-se-que-mi-

madre-medica-estaria-muy-agradecida-a-la-fpsomc-al-igual-que-lo-estoy-yo-es-una-

bonita-manera-de-ayudar-a-los-companeros-que-ya-no-estan/ 

https://www.medicosypacientes.com/articulo/todos-los-sindicatos-profesionales-urgen-al-ministerio-a-crear-una-categoria-especifica-para-el-medico-y-a-recuperar-la-paga-extra-recortada/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/todos-los-sindicatos-profesionales-urgen-al-ministerio-a-crear-una-categoria-especifica-para-el-medico-y-a-recuperar-la-paga-extra-recortada/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/todos-los-sindicatos-profesionales-urgen-al-ministerio-a-crear-una-categoria-especifica-para-el-medico-y-a-recuperar-la-paga-extra-recortada/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-ministra-saiz-cree-que-la-autobaja-de-sanidad-es-compleja-y-que-se-debatira-con-patronal-y-sindicatos/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-ministra-saiz-cree-que-la-autobaja-de-sanidad-es-compleja-y-que-se-debatira-con-patronal-y-sindicatos/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/isabel-dolores-benito-se-que-mi-madre-medica-estaria-muy-agradecida-a-la-fpsomc-al-igual-que-lo-estoy-yo-es-una-bonita-manera-de-ayudar-a-los-companeros-que-ya-no-estan/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/isabel-dolores-benito-se-que-mi-madre-medica-estaria-muy-agradecida-a-la-fpsomc-al-igual-que-lo-estoy-yo-es-una-bonita-manera-de-ayudar-a-los-companeros-que-ya-no-estan/
https://www.medicosypacientes.com/articulo/isabel-dolores-benito-se-que-mi-madre-medica-estaria-muy-agradecida-a-la-fpsomc-al-igual-que-lo-estoy-yo-es-una-bonita-manera-de-ayudar-a-los-companeros-que-ya-no-estan/


 

 

 

 

Entrevista a la consejera de Salud de las Islas 
Baleares, Manuela García: “A la ministra le pido un 
esfuerzo para tratar con rigor el déficit de 
profesionales en España” 

La revista “Profesión Médica” entrevista a la doctora Manuela García Romero, 

vicepresidenta segunda del Consejo General de Médicos hasta el pasado verano cuando 

asumió el reto de dirigir las políticas de salud de las Islas Baleares. A lo largo de la 

conversación, la anestesióloga aborda los retos sanitarios en su Comunidad Autónoma y 

desgrana los planes y estrategias trazados para darles solución, temas entre los que se 

encuentra el déficit de profesionales, una tarea en la que solicita un esfuerzo a la actual 

ministra. 

Fuente: https://www.cgcom.es/revistas/2024/revista-54/index.html#page-9 

 

La OMS advierte de un aumento del 77% de los casos 
de cáncer para 2050 en todo el mundo  

El Centro Internacional de Investigaciones sobre el Cáncer (CIIC), organismo de la 

Organización Mundial de la Salud (OMS), prevé más de 35 millones de nuevos casos de 

cáncer en 2050, lo que supone un aumento del 77 por ciento respecto a los 20 millones 

de casos estimados en 2022.  

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-advierte-de-un-aumento-

del-77-en-los-casos-de-cancer-para-2050-en-todo-el-mundo/ 
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Programa de Atención Integral al Médico 
Enfermo 

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide 

ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para 

ayudarte.  
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